

BRM 600 du CC Othéen

Le rendez-vous est donné ce samedi 14 juin à partir de 4h30 pour un départ prévu à 5h00. Seulement 5 participants : 3 locaux et 2 de la région Parisienne. Pourtant il y a des régions où cette activité fonctionne plutôt bien... De ce point de vue, c'est un peu désolant pour l'organisateur Yves Carrier (il n'a pas pris le départ comme il le fait d'habitude pour problème de santé).

Le jour se lève avec un ciel très hésitant mais la température est plutôt agréable, direction Chaource (km 30).

Quelques PIPIS d'oiseaux sur la portion entre Chessy-les-Prés, près et Joigny (km 93). 1ère photo sur le pont traversant l'Yonne. Nous sommes 3 (avec Marc) à rouler ensemble. On quitte cette vallée et nous avalons les talus la partie la plus bosselée du parcours, direction Toucy km 124 parcours généralement assez ombragé, la température monte avec un soleil franc, (grand jour de marché le samedi et beaucoup de monde pour ce bourg bien agréable).

Nous passons devant le site de Guédelon (pour certains ce sera un lieu de rendez-vous fin août).

Petite incursion dans le département de la Nièvre à St-Amand-Puisaye et Cosne-Cours-sur-Loire km 175 passage à 13h30.

Nous traversons le plus grand fleuve de France (la Loire) en direction de Boulleret, Aubigny-sur-Nère (photo), département du Cher. Les arrêts sont fréquents à la recherche de points d'eau dans les cimetières. Marc a décidé de faire une pause il fait très chaud, tous les deux Christophe, nous continuons notre route et arrivons en Sologne département du Loir-et-Cher sur de longues routes bien droites et bien plates à mon désespoir car le fessier en prend un coup.

19h00, km 295, arrivée à Bracieux à quelques kms de Chambord où j'ai l'habitude de prendre un bon repas dans un restaurant sympa où tout est à volonté et je ne me prive de rien (je peux vous fournir les coordonnées). En effet il faut bien s'alimenter avant la nuit qui nous attend.

20h50 km 303 (photo) devant le château de Chambord. La luminosité baisse, nous traversons le parc du château très ombragé et il est temps de mettre de l'éclairage sur nos bécanes et là surprise : mon éclairage avec mon moyeu dynamo ne fonctionne plus alors qu'il fonctionnait encore le matin Panique, panique !!! Alors c'est dans ces moments précis qu'il faut partir avec la ceinture et les bretelles : mon vélo étant équipé d'un éclairage de série a été mon secours avec une petite autonomie certes mais avec une seconde batterie et batterie externe classique fut mon dépannage pour rouler en sécurité la nuit.

Nous retraversons le cours de la Loire à Beaugency département du Loiret et direction Châteaudun km 368 à 0h00 département Eure-et-Loir. La nuit « est douce » en température mini 17 degrés au plus bas, peu de vent, ni de pluie ni d'orage en vue.

Nous prenons la direction du nord-est cette longue route bien droite, que de la plaine céréalière, pas un arbre, toute plate, (heureusement que c'est la nuit) pour rejoindre Pithiviers km 443 à 3h40 (de nouveau dans le département du Loiret).

Les principales villes dans le département de la Seine-et-Marne que nous traversons : Nemours km 480, Montereau km 506.

Arrivée à Nogent-sur-Seine km 552 à 9h50 : Nous faisons à nouveau une petite pause, nous en avons fait aussi de nombreuses auparavant, vous vous en doutez...

Entre St-Martin-de-Bossenay et Marigny-le-Châtel, Liliane et Jean-Pierre sont venus à notre rencontre avec un ravitaillement pâté, pain frais, boissons et autres...

A Pavillon-Ste-Julie, en plus de Liliane et Jean-Pierre, Comité d'accueil renforcé avec Annie, Claudie, Bernard et Papate pour nous accompagner (eux en voiture) sur ces derniers kilomètres jusqu'à la maison des Associations, encouragements, quelques photos, blagues ... Cela nous a redonné de l'énergie.

Un GRAND MERCI à vous.

Fin de la balade : 12h55 pour 610km avec de très bonnes conditions météo.

Avec Christophe, nous avons fait un bon binôme tout le long du parcours MERCI à toi.

Pour Marc qui nous a abandonnés à Aubigny-sur-Nère, j'ai eu des nouvelles hier après-midi, (nous avons échangé nos coordonnées juste avant, nous devions manger ensemble à Bracieux), il s'est fait accrocher par une voiture, au niveau du rétroviseur ce qui l'a déséquilibré et il a fini sa course sur le bas-côté de la route. Pris en charge par les pompiers, il a été transporté à l'hôpital à Romorantin : heureusement rien de grave, pas de dégât sur le vélo. Sa femme est venue le rechercher dans la nuit et ensuite ils sont revenus ensemble sur Troyes pour récupérer son VAN.

Quelques chiffres départ et retour de chez moi :

Heures de selle : 26h19 pour 33h30 pour 631km.

Délai maxi pour réaliser ce parcours : 40h, réalisé en 32h. Dénivelé + : 3335 mètres.

Moyenne kilométrique : 24km/h

Gilles Renaut